
Pordenone, 12 marzo 2021 
 

Interrogazione 
Gruppo consiliare Movimento 5 Stelle 

 
 
 

 
 
 
Oggetto: Lagerstroemia di Via Piave-San Valentino 
 
 
 
Considerate le dichiarazioni dell’Assessore Amirante durante il Consiglio Comunale del 5 ottobre 
2020, stante le quali si apprendeva che le 18 Lagerstroemia salvate in Via Piave - Via San 
Valentino sarebbero state messe a dimora in parte al Parco San Valentino e in parte al Parchetto 
di Piazza Dei Mutilati, nel periodo tra ottobre e novembre 2020 (riposo vegetativo); 
 
Dato che, da segnalazioni e sopralluogo, 5 esemplari ci risultano essere stati messi a dimora 
pochi giorni orsono, ossia marzo 2021, di fronte alla Chiesa del Sacro Cuore; 
 

SI INTERROGA L’ASSESSORE PREPOSTO  
 
1) se trattasi delle stesse piante salvate in Via Piave – Via San Valentino 
2) sul numero esatto delle piantumazioni avvenute   
3) sulle destinazioni scelte per tutti gli esemplari salvati in Via Piave – Via San Valentino 
4) sul periodo di piantumazione delle medesime 
 

I consiglieri comunali: 
Mara Turani, Samuele Stefanoni, Danilo Toneguzzi, , Carla Lotto 
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